

令和2 年4 月 14日

南志摩パールランド分譲地
所有者の皆様へ

一般社団法人 南志摩オーナーズクラブ

第2回木谷地域合同会議が開催されました

3月27日木谷区長主催第2回木谷地域合同会議が、木谷区公民館で開催されました。前回会社（斎藤専務）が約束した「管理費及び水道料金の収支報告」の検討が議題でありましたが、資料の提示はなく斎藤専務は欠席でした。行政幹部が出席する公式な会議を平然と無視した傍若無人な姿勢に言葉もありません。代理出席した鈴木氏からは質問に対しまともな回答はありませんでした。議事録を送付しますので、会社の不誠実極まりない対応と会社の真の姿を見極めて下さい。

南伊勢町の幹部の方も「REIWA リゾート・地域住民の方々と地域活性化のために一緒に協議していく、そういう風に理解していました。しかしながら提出されるとしていたことが反故にされ非常に残念です。住民と一緒に活性化のために歩み寄っていきますという話が全く真逆の方で、まさにゲートで住民の方との間に非常に高い壁を作ろうとしていると感じます。ここに暮らす住民の方が安心・安全に暮らせるよう、会社の方も歩み寄っていただいてこの問題解決に向けて進めていただきたい。」との厳しい言葉で閉会しました。

我々は2月末までと約束した会社からの回答を待っていたにもかかわらず、2月14日付で「4月1日より順次給水停止工事をする」との文書が送付されて来ました。信義に反する行為であり極めて遺憾です。第1回の合同会議で三重県が指摘していたように、水道料金は会社が自由に一方的に値上げできるものではなく、供給者と利用者が話し合って決めるもので、その話し合いのベースとなる資料の提出を約束しながらそれを反故にし、そのうえ水道を止める暴挙をすると宣言しています。

以 上

追 伸 オーナーズクラブ会員の皆様へ

令和2年度総会は新型コロナ感染拡大防止措置に伴い、書面採決とさせていただきます。追って議案書は送付します。